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ATA DA DÉCIMA SÉTIMA (17ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO  
LEGISLATIVO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO (2024) DA DÉCIMA OITAVA (18ª) 

LEGISLATURA 
 
Realizou-se aos treze (13) dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro (2024), às nove horas 1 

e trinta minutos (09h30), na sede do Poder Legislativo de Cerro Corá/RN, sito à  Praça Tomaz 2 

Pereira, número onze (11), a décima sétima (17ª) sessão ordinária do primeiro (1º) período 3 

legislativo da décima oitava (18ª) legislatura do ano de dois mil e vinte e quatro (2024). A sessão 4 

foi presidida pelo vereador João Maria Alexandre,  tendo como vice-presidente o vereador 5 

Francisco Aldo Maciel  e secretariada pelo vereador Vagton Luiz Silva de França. Havendo quórum 6 

regimental, o presidente João Maria Alexandre declarou aberta a décima  sétima (17ª) sessão 7 

ordinária. Na ocasião, a chamada foi realizada pelo vice-presidente para todos os vereadores que 8 

estiveram presentes: Felipe da Silva, Francisco Aldo Maciel, Francisco de Assis dos Santos, João 9 

Maria Alexandre, José Maria Gomes, Maria Claudicéia Simões de Maria, Rodolfo Guedes dos 10 

Santos e Vagton Luiz Silva de França. O vereador José Maria Gomes participou da sessão ordinária 11 

de forme online. Em seguida, o presidente João Alexandre solicitou a dispensa da leitura da ata da 12 

sessão anterior, que, respectivamente colocada em discussão, não houve quem quisesse discutir 13 

ou retificar a ata que, submetida à votação, foi aprovada por unanimidade dos votos dos vereadores 14 

presentes. Abrindo o expediente, o primeiro secretário da Mesa Diretora, o vereador Vagton Luiz 15 

Silva de França, realizou a leitura da matéria em pauta: Projeto de Lei nº 008/2024 do Poder 16 

Executivo Municipal, que autoriza o Poder Executivo Municipal a alienar, por meio de leilão, bens 17 

públicos móveis inservíveis para a Administração, e dá outras providências; Projeto de Lei nº 18 

009/2024 do Poder Executivo Municipal, que dispõe sobre a complementação do Plano Municipal 19 

de Magistério concedido pelo Governo Federal para o exercício 2023, e dá outras providências; 20 

Projeto de Lei nº 008/2024 do Poder Legislativo Municipal de autoria do vereador José Maria 21 

Gomes, que autoriza o Poder Executivo Municipal a denominar a rua Professora Katiuse da Silva, a 22 

rua projetada que fica localizada na comunidade Ipueiras, zona rural do município de Cerro Corá/RN 23 

e dá outras providências; Requerimento nº 011/2024 de autoria do vereador Breno Bezerra, que 24 

requer ao Poder Executivo Municipal a pavimentação da rua Djalma Silvino, bairro Centro, zona 25 

urbana do município de Cerro Corá/RN; Requerimento nº 004/2024 de autoria do vereador 26 

Rodolfo Guedes, que requer ao Executivo Municipal informações acerca do gerador de energia do 27 

hospital do município de Cerro Corá; Requerimento nº 005/2024 de autoria do vereador Rodolfo 28 

Guedes, que requer à Prefeitura Municipal de Cerro Corá que sejam disponibilizados banheiros 29 

químicos para a Avenida São João; Requerimento nº 019/2024 de autoria do vereador Francisco 30 

de Assis dos Santos, que requer da Administração Municipal de Cerro Corá que viabiliza a aquisição 31 

de máquina ensiladeiras para atender necessidade da atividade agrícola no município; 32 

Requerimento nº 017/2024 de autoria da vereadora Claudiceia Simões, que solicita a 33 

denominação da passarela do açude Éloi de Souza para Francisco José de Maria (tica de Cláudio); 34 

Requerimento nº 018/2024 de autoria da vereadora Claudiceia Simões, que solicita ao Poder 35 

Executivo Municipal a restauração da pista que liga Cerro Corá a Bodó; Requerimento nº 007/2024 36 

de autoria do vereador Felipe Silva, que requer ao Executivo Municipal que seja iniciado o 37 

programa de silagem que é desenvolvido todos os anos pela Prefeitura Municipal de Cerro Corá/RN. 38 

O presidente João Maria Alexandre deu início ao grande expediente, sendo a palavra facultada, por 39 

ordem de sorteio, primeiramente ao vereador Vagton Luiz Silva de França, o qual deu início à sua 40 
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fala cumprimentando a todos. Comentou sobre os Projetos de Lei em pauta e opinou em favor 41 

deles. Mencionou que por ser um ano eleitoral, as demandas são atendidas, já que o prefeito não 42 

quer desagradar ninguém. Afirmou ser favorável a todos os requerimentos em pauta. Comentou 43 

acerca das condições das estradas do município, principalmente as da zona rural. Destacou o 44 

assunto do transporte escolar no município e pediu que a situação se resolva pois pode afetar as 45 

rendas das famílias e a educação dos alunos. Parabenizou a equipe do ECC juntamente com a 46 

paróquia São João Batista pela organização do evento Sabor Fest. Convidou a todos os agricultores 47 

para participarem da cavalgada. Agradeceu a toda a população que mandam apoio a seu mandato. 48 

Comentou que o exercício de vereador é uma missão honrosa e dura, mas que vale a pena. 49 

Congratulou a vereadora Claudiceia Simões, bem como Rodolfo e Maciel, por terem batalhado para 50 

que a obra da passarela fosse realizada. Mencionou os poços artesianos que conseguiu para as 51 

comunidades para tirar a dependência dos carros-pipa. Declarou que entregou ofícios em Brasília 52 

direcionados a área de poços artesianos. Concluiu o seu tempo agradecendo a todos. Logo após, 53 

por meio de transmissão online, o vereador José Maria Gomes deu início à sua fala 54 

cumprimentando a todos. Comentou sobre a emenda de sua autoria junto ao Projeto de Lei do 55 

Executivo Municipal que será apresentada e votada na próxima sessão. Apresentou e justificou o 56 

Projeto de Lei de sua autoria denominando o nome de rua em homenagem à professora Katiuse e 57 

pediu apoio aos colegas vereadores. Declarou que planeja nomear ruas da comunidade Ipueiras no 58 

futuro e afirmou que irá procurar os moradores das ruas para fazer as homenagens aos moradores. 59 

Agradeceu ao presidente João Alexandre pela oportunidade de participar do congresso no 60 

município de São Miguel do Gostoso e destacou a importância de continuar estudando. 61 

Parabenizou a vereadora Claudiceia Simões pela luta para conquistar a obra da passarela do açude. 62 

Seguidamente, a vereadora Claudiceia Simões fez uso de tribuna saudando a todos. Apresentou e 63 

justificou os requerimentos de sua autoria. Destacou o requerimento em que solicita a nomeação 64 

da passarela para Francisco José de Maria, seu pai, recobrou a vontade de seu pai de ver a passarela 65 

no açude. Agradeceu a Deus a liberação da emenda da passarela do açude e informou que dialogou 66 

com o prefeito que assinará a ordem da obra na próxima segunda-feira. Agradeceu às pessoas que 67 

faziam parte do Partido Republicanos, à Prefeitura, ao prefeito “Novinho”, à assessora do deputado 68 

Benes e à população que se mobilizou para que a construção da passarela fosse possível, fazendo 69 

abaixo-assinado. Relatou acerca do áudio que recebeu de seu irmão a parabenizando pela 70 

conquista. Aconselhou às pessoas que almejam conquistar o cargo de vereador a pensarem em 71 

algum feito grande e lutar para que aconteça. Afirmou que está feliz e realizada. Finalizou seu tempo 72 

em tribuna, anunciando que tem mais um projeto surpresa. Logo após, a palavra foi facultada ao 73 

vereador Francisco de Assis dos Santos, que fez uso do púlpito cumprimentando a todos. 74 

Apresentou e defendeu o requerimento de sua autoria. Comentou sobre uma emenda impositiva 75 

que pôs no ano de dois mil e vinte e dois (2022) para aquisição de máquinas para agricultores e 76 

solicitou a aquisição novamente ao prefeito. Declarou que planeja colocar requerimento para que 77 

a prefeitura compre mais ônibus escolares e comentou que há recursos, mas que não é utilizado 78 

nessa área. Pediu que a prefeitura equipe o quadro do transporte escolar visto que está sucateado. 79 

Mencionou que avistou um transporte escolar com somente um farol funcionando. Afirmou que 80 

escutar as mães sem se importar em quem elas votam. Criticou a rapidez em que é feita a licitação 81 

para contratação de bandas e a lentidão para fazer uma licitação para transportes escolares. 82 

Destacou o mato em torno das estradas do município, causando transtornos aos veículos 83 

transeuntes e afirmou que a prefeitura tem o maquinário necessário para resolver a situação. 84 

Comentou sobre os buracos das estradas do município e cobrou o serviço à prefeitura. Concluiu 85 
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afirmando que está cobrando e buscando melhorias para o povo. Posteriormente, a palavra foi 86 

facultada para o vereador Felipe Silva que fez uso da tribuna saudando a todos. Agradeceu e 87 

parabenizou o presidente João Alexandre por ter levado os vereadores para uma capacitação. 88 

Comentou acerca da realização da malha asfáltica em determinadas ruas do município e agradeceu 89 

ao prefeito e toda a equipe que se mobilizou para que isto fosse possível. Comentou sobre o 90 

requerimento do vereador Breno Bezerra e informou que foi publicado um edital de convocação 91 

para realizar calçamento das algumas ruas do bairro Seridó e do Centro do município. Relatou 92 

acerca da luta da vereadora Claudiceia Simões para realizar a obra da passarela do açude e 93 

comentou que fica frustrado com pessoas alheias que querem levar créditos juntamente pelo feito 94 

quando a vereadora Claudiceia batalhou sozinha. Parabenizou a Claudiceia Simões, todos da 95 

prefeitura que fizeram o empenho para atender os requisitos necessários e ao prefeito “Novinho”. 96 

Concluiu afirmando que é dessa forma que a gestão é feita. Em seguida, o vereador Aldo Maciel 97 

fez uso da palavra no púlpito do plenário cumprimentando a todos. Afirmou que há várias pessoas 98 

envolvidas na questão da passarela do açude, não somente a vereadora Claudiceia Simões. 99 

Parabenizou o deputado Benes por ter dado o direito aos cerro-coraenses à passarela. O vereador 100 

Aldo Maciel concedeu um aparte à vereadora Claudiceia Simões que informou que o deputado 101 

Benes estaria à disposição se faltasse em torno de meio milhão (500.000) ele estaria 102 

disponibilizando uma outra emenda com este valor. Retomando a palavra, o vereador Aldo Maciel 103 

parabenizou o deputado mais uma vez. Em aparte concedido ao vereador Francisco de Assis, este 104 

comentou sobre a importância da obra da passarela e das figuras públicas que fizeram a obra 105 

acontecer. Após a queda de energia geral, o vereador Aldo Maciel deu continuidade à sua fala. 106 

Comentou sobre a importância dos Projetos de Lei em pauta na sessão. Afirmou que é necessário 107 

que João Marcelo refaça um vídeo que fez criticando a gestão Graça Oliveira pela operação tapa 108 

buraco, visto que a atual gestão faz a mesma coisa. Comentou sobre as diversas aulas que os alunos 109 

perderam por falta de transporte escolar. Relatou acerca da necessidade da realização do roço nas 110 

estradas do município. Parabenizou o coordenador de esportes pela organização do campeonato e 111 

anunciou que o coordenador o avisou que o ponto da secretaria de esportes será no Santa Zita. 112 

Comentou sobre a importância de os vereadores participarem de palestras e capacitação. 113 

Questionou quanto aos requerimentos que não são atendidos pela gestão. Comentou que irá 114 

participar dos eventos de São João do município. Encerrou questionando se é certo contratar uma 115 

banda por cento e sessenta mil reais (R$ 160.000,00) quando há outras áreas que necessitam da 116 

verba. Logo após, a palavra foi facultada ao vereador Rodolfo Guedes que fez uso da tribuna 117 

saudando a todos. Comentou sobre a importância dos projetos de lei em pauta. Comentou que, 118 

após diálogo com o colega vereador Felipe Silva, percebeu a importância do projeto de lei que 119 

autoriza a realização de leilão de bens inservíveis. Afirmou ser favorável ao reajuste dos professores 120 

proposto pelo SINTE. Apresentou e defendeu os requerimentos de sua autoria, apresentando a 121 

justificativa para cada um deles. Comentou sobre a conquista da obra da passarela do açude e 122 

discursou que ninguém faz nada sozinho. Relatou acerca da burocracia demorada do país em 123 

relação a conquista de emendas. Destacou a entrega de um trator à prefeitura solicitado pelo 124 

vereador Maciel, na época. Agradeceu a todos os apoiadores da cavalgada bem como à prefeitura. 125 

Afirmou que a deputada Eudiane estará presente na festa. Concluiu convidando a população para 126 

participar da festa do padroeiro do município. Ao término, o presidente João Alexandre convidou o 127 

vice-presidente Aldo Maciel para assumir a presidência para que ele possa fazer o uso da palavra. 128 

Assim sendo, o vereador João Alexandre fez uso do púlpito do plenário cumprindo a todos. 129 

Comentou sobre a importância e a participação dos vereadores no congresso em São Miguel do 130 
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Gostoso. Avisou aos vereadores que a empresa estará chegando no dia seguinte para a instalação 131 

da fachada da Câmara e do plenário. Anunciou que chegará mais móveis para a Casa Legislativa. 132 

Informou que a obra da habitação foi reiniciada. Noticiou que Cerro Corá foi beneficiada com mais 133 

cem (100) casas. Informou que em audiência com o secretário da habitação do Estado, Pablo Tiago, 134 

o vereador cobrou habitações urbanas no município, visto que há uma grande demanda. 135 

Congratulou a vereadora Claudiceia Simões pela luta pela busca da realização da passarela do 136 

açude. Comentou sobre os ataques que tem sofrido pela internet e afirmou que tem a consciência 137 

limpa. Informou também que está tomando as devidas providências quanto à falsificação de sua 138 

assinatura. Afirmou que continuará na sua luta e defenderá os interesses dos cerro-coraenses. 139 

Informou que tem tentado sempre fazer o melhor para o município. Encerrou a fala mencionando 140 

que irá realizar uma nota oficial comentando sobre o assunto. Retornando ao posto de presidente, 141 

João Maria Alexandre deu início à ordem do dia. Na ordem do dia, o presidente João Maria 142 

Alexandre pôs em discussão e votação a dispensa do parecer das comissões ao Projeto de Lei nº 143 

008/2024 do Poder Executivo Municipal, o qual foi aprovado pela unanimidade dos votos dos 144 

vereadores presentes; Projeto de Lei nº 008/2024 do Poder Executivo Municipal, o qual foi 145 

aprovado pela unanimidade dos votos dos vereadores presentes; Dispensa do parecer das 146 

comissões das comissões ao Projeto de Lei nº 009/2024 do Poder Executivo Municipal, o qual foi 147 

aprovado pela unanimidade dos votos dos vereadores presentes; Projeto de Lei nº 009/2024 do 148 

Poder Executivo Municipal, o qual foi aprovado pela unanimidade dos votos dos vereadores 149 

presentes; Requerimento nº 011/2024 do gabinete do vereador Breno Bezerra, o qual foi 150 

aprovado pela unanimidade dos votos dos vereadores presentes; Requerimento nº 004/2024 do 151 

gabinete do vereador Rodolfo Guedes, o qual foi aprovado pela unanimidade dos votos dos 152 

vereadores presentes; Requerimento nº 005/2024 do gabinete do vereador Rodolfo Guedes, o 153 

qual foi aprovado pela unanimidade dos votos dos vereadores presentes; Requerimento nº 154 

019/2024 do gabinete do vereador Francisco de Assis, o qual foi aprovado pela unanimidade dos 155 

votos dos vereadores presentes; Requerimento nº 017/2024 do gabinete da vereadora Claudiceia 156 

Simões, o qual foi aprovado pela unanimidade dos votos dos vereadores presentes; Requerimento 157 

nº 018/2024 do gabinete da vereadora Claudiceia Simões, o qual foi aprovado pela unanimidade 158 

dos votos dos vereadores presentes; Requerimento nº 007/2024 do gabinete do vereador Felipe 159 

Silva. Dando início às considerações finais, a vereadora Maria Claudiceia Simões de Maria e os 160 

vereadores Vagton Luiz Silva de França, José Maria Gomes, Francisco de Assis dos Santos, Felipe 161 

Silva, Francisco Aldo Maciel, Rodolfo Guedes dos Santos e João Maria Alexandre fizeram uso de seus 162 

dois minutos finais. No momento da presidência, o presidente João Alexandre informou acerca do 163 

período de recesso da Câmara Municipal de Cerro Corá. Não havendo mais nada a ser tratado, o 164 

presidente João Maria Alexandre deu por encerrada a presente sessão, agradeceu a presença de 165 

todos e convidou para a próxima sessão ordinária a ser realizada no dia treze (13) de junho de dois 166 

mil e vinte e quatro (2024), às onze horas e trinta minutos (11h30).  E, para constar, eu, Joana Thaise 167 

Canário Adriano, lavrei a presente ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada pelos 168 

vereadores da Câmara Municipal de Cerro Corá/RN.169 
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